

# ¿Por qué Filosofía?

IES L'ELIANA 20/21  
4 ESO



la angustia de Gloria te la  
recomiendo mucho, ya que es interesante,  
diferente y nada aburrida. lo mejor es  
que te ayuda a recapacitar sobre las  
cosas, y darte un sentido a cosas que  
nunca hubieras imaginado.

Paula 4ºF

La verdad es que yo llegué muy disgustada porque no era lo que yo quería, pero a lo largo de los días me he dado cuenta, de que me paro ha pensar más en las cosas, y me pregunto cosas que jamás me había ~~hecho~~ ~~hecho~~ preguntado.

Gracias a esta asignatura, me he parado a pensar en muchas cosas y, yo creo que es necesaria para desahogarte por así decirlo.

Para mi la iniciacion a la filosofia es un curso que es muy recomendable cursar porque enseña la verdad de muchas cosas, ademas es entretenida y los trabajos faciles de hacer, tambien te hace ver las cosas desde un punto de vista diferente al real.

Filosofia te hace pensar todo el rato, es alucinante todos  
las cosas que se aprenden, las cuales ni sabias.

## Ecosofía

Yo creo que filosofía es a una buena asignatura porque te enseña a pensar. El por que de las cosas, ~~que~~ a como funcionan muchas cosas que no sabías como la justicia, ~~que~~.

También te ayuda a tener una idea propia de cualquier cosa. Yo pienso en este clase ~~que~~ es de hablar de ~~los~~ lo que te piensas y expresarte.

G

Carlos Díaz

F

Es una asignatura muy interesante porque veo  
que hay mucho que aprender y puede ser muy  
importante para el futuro.

Me parece una asignatura interesante "porque de  
comprendido el porque de las cosas y a filosofar como:  
es derivado, como no decir en una pregunta "n" si no  
encontrar una respuesta correcta.

# ¡POR QUÉ FILOSOFÍA?

Decidí escoger la asignatura de filosofía, porque me interesaba como sería y así poder hacer un poco una introducción antes del curso que viene ya que es obligatoria. Ahora mismo no lo que llevo de clases me gusta, porque me hace replantearme las cosas y saber justificarme, aparte me gustan las actividades con mi familia para así poder debatir. En clase también debatimos y es lo que más me gusta de las clases ya que puedo escuchar las diferentes opiniones de los demás y replantearme las cosas.

21-11-20

## ¿Por qué filosofía?

He decidido escoger la asignatura de filosofía porque la verdad es que no sabía que optativa escoger, habían muchas y la mayoría no me gustaban. Entonces vi filosofía y la elegí porque me acordé de que mi hermana fue a filosofía también cuando estaba en 4ºESO y a ella le gustó mucho. Además yo pensé que me podría gustar ya que a mi ese tipo de cosas me gustan: plantearme cosas que no habría pensado antes, buscar por qué es que no habría pensado antes, buscar respuesta. También pensé que intentar buscar respuesta. También pensé que sería algo parecido a volar, pero profundizando más y esa asignatura siempre me ha gustado.

